



Eternal Bonds ~永遠の絆~

お盆も過ぎ、8月もあつという間に過ぎました。来月からは9月に入るというのに、未だ暑さは抜けきれず、“食欲の秋”という言葉とは打って変わって、この暑さのため食欲が無いという方々が多く見られるのではないでしょうか？暑いからといって、食事を摂らないのは体を壊します。（この真夏日の暑さのため）

食欲があまり無い状態でも、軽く食べられる物は、ちゃんとしっかりと栄養をつけるためにも食べて下さいね。



8月のイベント紹介

○8/7 ぞうきん縫い 主催：自治会



今回で3回目の『ぞうきん縫い』でしたが、集まった方々は少々で、大変だったと思いますが、丁寧にぞうきんを縫って仕上げて頂きました。ご協力ありがとうございました。

○8/9 うちわ作り（クレヨン作り） 主催:東京工芸大学



東京工芸大学の生徒さんと一緒に、自分のオリジナル『うちわ作り』と『クレヨン作り』を行いました。それぞれの個性が出ているもの作品が沢山出来ました。近江さんや、自治会長の平山さんは、大学生に似顔絵のうちわを作ってもらっていました。皆さんの楽しかった様子が伺えました。



○8/10 “宮田畑”の畑作業 主催：自治会

宮田畑はちょっとずつではありますが、ナス・キュウリが順調に育ち、畠仕事をいつも手伝ってくださる住人の方に配りました。味の保証？（笑）はできませんが美味しく頂けたのではないかでしょうか？

キュウリは支援員が調理し、試食会を開いて煮物を振る舞いました。美味しいと言っていただけだったので、作りがいがありました。



○8/10 中学生インタビュー 集会場訪問（4名）

畠仕事の同伴の日に、集会場に一中の中学3年生4名が仮設の支援員にインタビューということで、集会場に訪問しました。インタビューが終了したと同時に試食会が始まったため、住人の皆さんと一緒に談話しながら試食してもらいました。



○8/11 線香花火ナイト 主催：希望の光プロジェクト

集会場前にて鎮魂の線香花火ナイトを行いました。当日は線香花火だけではなく、2人のフルート・ピアノ演奏者も訪れ、線香花火に合わせ良い音色を響かせていました。

